

El fotógrafo francés Frédéric Brenner se encuentra en México para mostrar Diáspora, que consiste en la presentación de exposiciones, la proyección de un documental (ayer en la Sala de Arte Público Siqueiros) y la presentación, hoy a las 19 horas en la sala Manuel M. Ponce del Palacio de Bellas Artes, del libro Diáspora: tierras natales en el exilio; fotografías-voces. A lo largo de

25 años el artista registró los múltiples éxodos del pueblo judío y su muestra tiene que ver con la forma de vivir de esas personas, pues la mayoría sabe cómo murieron los judíos. En la imagen, una de las placas incluidas en el proyecto ■Frédéric Brenner

CULTURA/ 5a